
１月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

議事録作成：書記

日時・場所 ２０１１年１月８日（土）１１：０２～１２：４５　ＰＴＡ会館２階

司会進行 副会長

１. 開会礼拝 讃美歌　：第Ⅱ編１９６番(１、２節)

　　祈祷 聖書朗読：エペソ人への手紙５章８節～９節

２. 会長 ・昨年は皆様ひとりひとりのお力添えで、無事に行事を終えることができた。感謝申し上

開 　げる。

会 ・今年は三校ＰＴＡ合同講演会などの行事もある。段々活動が年度末に近づき寂しい気持

挨 　ちになりますが、最後まで皆様と活動して色々な思い出を作っていきたいと思う。

拶 大野校長 ・今年はうさぎ年です。跳躍の一年となることを願っています。

・皆さまのお祈りとお支えに、心から感謝申し上げます。

３. 城築校長補佐 ・ＰＴＡクリスマスでは急きょ、取材が入りましてご迷惑をおかけした。放映日が延期と

学 　なりましたが放映日が決まり次第、またご報告申し上げる。

校 ・１２月１１日（土）学校説明会ではお手伝いいただきましてありがとうございました。　

報 　何度も女子聖学院に足を運んでくださった受験生の方々や保護者の方々が、ＰＴＡ個別

告 　相談に来て下さったと感じている。

・受験生の皆様には頑張って入学していただきたいと願っている。入ってよかったと思っ

　ていただける方に、入学していただきたいと思っている。

・１２月の中間テスト後、高Ⅲの成績会議、中３の高校進学判定会議が終わり、無事に高

　Ⅲは全員卒業、中３は高校進学することが決まった。高Ⅲ・中３の先生方はわが子を想

　う親のようであった。

・高Ⅲはセンター試験が始まる。インフルエンザが流行しだしているので体調管理には十

　分注意してほしい。体調不良で受験が出来ないことは一番辛いこと。万全の態勢で臨ん

　でほしいと願っているのでご家庭での健康管理、よろしくお願い申し上げる。

・本日、入試会場見学会がある。受験生の皆様のご健闘をお祈りしたい。そしていい入試が

　行われたことを、来月の実行委員会でご報告したいと願っている。

４. 総務部 ・１２月４日（土）ＰＴＡクリスマスの記事を即日入稿し校了した。１２月８日（水）に

各 　印刷会社にて責了し１２月１５日（水）ＰＴＡだより１４４号を発行することができた。

部 　皆様のご協力に感謝申し上げる。　

報 ・１月１５日（土）ＰＴＡだより１４５号発行に向けて編集会議を予定している。３月の

告 　発行目指して作業を進めていく。１年間のＰＴＡ活動を報告する号となるので各部・各

　会・学年代表の皆様に寄稿依頼をいたします。ご協力お願い申し上げる。

施設厚生部 ・１２月は特に活動はなかった。

・１月１８日（火）部会を予定している。お手元に使用済みインクカートリッジがありま

　したらお持ちいただきますようご協力よろしくお願い申し上げる。

文化部 ・１２月４日（土）ＰＴＡクリスマスでは皆様に、ご協力いただき約５００名の方々にお

　越しいただきました。感謝申し上げる。

・コンサートでは当日に取材が入ったため、時間延長、舞台転換の制限などが発生した。

　出席された皆様にご迷惑をおかけしたことを、お詫び申し上げる。

・お手元にＰＴＡクリスマスの会計報告をお配りした。ご確認をお願い申し上げる。

・１月１１日（火）第６回聖書を読む会を行う。

・３月に発行予定の文化部だより・聖書を読む会特集号の準備を進めている。

「実行委員会だより－１月号－」
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４. 事業部 ・１２月４日（土）ＰＴＡクリスマスではミニバザーを開催し、完売することができた。

各 　ご協力ありがとうございました。

部 ・次年度に引き継ぎができるように資料をまとめている。

報 父母の会 ・１月１３日（木）中央連合会・新年懇親会がアルカディア市ヶ谷で行われる。

告 ・１月１４日（金）第５支部・新年私学懇談会が北とぴあで行われる。

・父母の会の主な活動は１月で終了する。皆様にはご協力をいただきありがとうございま

　した。今年度も僅かだが、お願い申し上げる。

同好会 ・ＰＴＡクリスマスではハンドベル部・コールママンが賛美奉献をさせていただいた。感

　謝申し上げる。

・１月中の特別な活動はないが本日、同好会委員で打ち合わせを行う。

パパプロ ・ＰＴＡクリスマスでは会場の警備・誘導を行った。参加者は多かったが、混乱なく無事

　に終えることができた。

・１月の活動は本日、８日（土）第９回定例会を行う。

会計 ・２０１０年１２月度のＰＴＡ会計について報告した。

書記 ・『本日の発言メモ』と『２月の活動報告』を本日中に提出していただきたい。

５. 連絡、 （１）三校ＰＴＡ合同講演会（１月２２日＜土＞聖学院中高講堂、１４時）について

　　検討事項 　【副会長】

　　別紙『三校ＰＴＡ合同講演会／当日のスケジュールと役割』により実行委員の仕事内

　　容、タイムスケジュールを確認した。当初の予定では会場は講堂となっているが参加

　　人数によってはガイホールになる可能性がある。その場合は上履が必要となるので当　　

　　日、入口付近に手伝いが必要となる。心にお留めいただきたい。

　　部会等でお声かけいただきお誘い合わせのうえ、多数ご参加いただけますようご協力

　　のほどよろしくお願い申し上げる。

（２）ＰＴＡコンサート（２月２６日＜土＞女子聖チャペル、１４時開演）について

　【会長】

　　当日、多くの方にご来場していただきたいので周りの方々へのお声かけを、引き続き

　　よろしく願い申し上げる。

　　また、当日のお手伝いについては後日、説明させていただくのでご協力をお願い申し

　　上げる。

　　 （３）その他

　　 　　　①指名委員会について【城築校長補佐】

　　　　指名委員会の内容については、指名委員長の高Ⅲ学年代表に報告いただく。

　　　　指名委員長は１１月１３日（土）に指名委員会が開催され、全会一致で現ＰＴＡ

　　　　会長を、２０１１年度会長候補者に指名したことを発表し承認を求めた。

　　　　→　実行委員全員の拍手で本件を承認した。

　　　②ＰＴＡ年度末総会（３月５日＜土＞）について【会長】

　　　　当日は、ＰＴＡ年度末総会に続いて各学年のクラス懇談会が開催される。

　　　　昨年、時間が若干延長してしまったのでそのようなことがないように進行してい

　　　　きたいのでご協力お願い申し上げる。

　　 　　　　中学入試のため１月２９(土)～２月５日(土)のＰＴＡ会館の使用を中止する。

　　　④ＰＴＡ会館大掃除について【副会長】

　　　　２月１２日（土）２月度実行委員会終了後に行う。

　　　⑤年度末懇親会開催について【副会長】

　　　　２月２６日（土）に開催する。詳細の手紙は２月度実行委員会でお配りする。

　以　上
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